

## エルシーブイ FM 第 22 回放送番組審議会

1. 日時 2010年9月24日(金) 13時30分から14時30分
2. 場所 諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社会議室
3. 出席者 委員定数 7名  
出席委員 4名 宮坂 徹 委員長  
佐久 秀幸 副委員長  
濱 義国 氏(稲垣勇一委員代理)  
宮坂 ちとせ 委員  
  
欠席委員 3名 池田 秀政 委員  
名取 功夫 委員  
奥原 正夫 委員  
  
放送事業者側 6名 高田 稚彦 代表取締役社長  
吉澤 君弘 常務取締役  
伊藤 敏昭 編成制作部長  
田中 淳司 編成制作部次長  
小池 利幸 編成制作部 FM制作課長  
清水 裕子 編成制作部 FM制作課

### 4. 議事次第

- ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶

- ・「花火ラジオ」について審議

### 5. 議事の概要

#### 【審査番組】

諏訪の観光情報、気象情報、駐車場情報、高速道路情報、JR混雑状況、交通渋滞状況、有料観覧席チケット情報、会場周辺情報のほか、花火打ち上げ時には会場アナウンスをそのまま放送しました。

「花火ラジオ」に関する、主な意見としては

- ・文化の伝承を踏まえ、花火大会の歴史などについてラジオで伝えたらどうか
- ・今まで地元だからと聞いていなかったが、他人のラジカセでラジオが流れ、花火を見ながらラジオを聞くとプログラムなどがわかり、こういう使い方があるんだとわかった
- ・県外の方にとっては、地元の情報とか高速道路の情報は非常に重宝されるのではないか
- ・メール受付に関して言えば、今後も継続していくべきだと思うが、ツイッターを利用したらもっと面白くなるのではないか
- ・知っている場所の状況がラジオからわかるのは良かった
- ・前年に比べて、パーソナリティーも工夫していて内容がバラエティーに富んでおり、面白くなってきた
- ・外から来ている人には、道路の位置とか方向性を具体的に告知した方が良い
- ・ラジオで道路規制解除の情報が流れると、車の動きがあったりして、ラジオを聴いているんだなと実感した
- ・リスナーからのメールが感想だけでなく、交通情報などの情報をくれるようになったのは良いと思う
- ・ラジオを聴いている地元の方の情報が、ラジオを通して外からの人に届くと面白いと思う

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。